

## Bantu Pasang Pompa Air, Koramil Sukasada Tumbuhkan Semangat Gotong - royong

Ray - [BULELENG.UPDATES.CO.ID](http://BULELENG.UPDATES.CO.ID)

Aug 30, 2022 - 16:39



*Tumbuhkan semangat gotong - royong, Danramil Sukasada : siap hadir di tengah warga*

BULELENG - Danramil 1609-05/Sukasada Kodim 1609/Buleleng Kapten Arh Gede Buktiana bersama dengan warga binaan telah melaksanakan kegiatan gotong - royong pembuatan kemiringan bak transit dan tempat pemasangan alat pompa hidram, di Banjar Dinas Banjar Anyar, Desa Sambangan Kecamatan

Sukasada Kabupaten Buleleng, Selasa (30/8/2022).

Kegiatan pembuatan kemiringan bak transit dan tempat pemasangan alat pompa hidram di ikuti oleh sekitar 50 orang.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Danramil 1609-05/Sukasada Kapten Arh Gede Buktiana, Manager PLTM muara Tirta beserta staf, Anggota Ramil 1609-05/Sukasada sebanyak 9 orang, Perbekel Desa Panji Anom, Nyoman Mustanda, Ketua subak Nyoman Tahun beserta Anggota subak.

C. Adapun rangkian acara kegiatan sebagai berikut : Danramil 1609-05/Sukasada Kapten Arh Gede Buktiana mengambil apel pagi beserta Anggota Ramil 05 Sukasada, para ketua subak dan anggota subak anggota di lokasi PLTMUARA utk gotong royong melaksanakan pembuatan kemiringan bak transit, utk alat pompa hidram.

Dalam kesempatan tersebut Danramil 1609-05/Sukasada Kapten Arh Gede Buktiana menyampaikan puji dan syukur kita panjatkan kehadiran Tuhan yang maha esa pada kesempatan pagi hari ini kita bisa berkumpul di tempat lokasi hutan PLTM Muara Raya semoga selalu di berikan kesehatan lahir dan batin, saya selaku Danramil 05 Sukasada sangat berbangga karena warga masyarakat binaan kami sangat sangat semangat mau melaksanakan kegiatan gotong - royong dan saya harapkan semangat ini selalu di jaga sampai selesai pembuatan pemasangan alat pompa hidram ini, " ucapnya.

" TNI hadir di tengah - tengah masyarakat untuk membantu meringankan beban masyarakat, TNI siap membantu pemasangan alat pompa hidram, dan semoga dengan adanya bantuan pompa hidram bisa bermanfaat untuk warga masyarakat khususnya subak tidak lagi kekurangan air untuk mengairi sawah dan juga pemerintah terbantu meningkatkan swasembada pangan. Di akhir kegiatan ditambahkan lagi oleh Danramil, melihat warga yang sedang bekerja dengan penuh semangat tanpa diminta bantuan, kami selaku Danramil dan anggota Koramil 1609-05/ Sukasada siap membantu karena itu merupakan kewajiban kami untuk mengatasi kesulitan rakyat dan manunggal nya TNI dengan rakyat, "tutupnya. (Mga)